

Mestre plantea que las competencias de Educación estarán mejor gestionadas con un plan de mantenimiento y las políticas del Mayor cobrarán protagonismo

La candidata a la Alcaldía de Sanlúcar, Ana Mestre, ha dado a conocer las medidas que contempla en su proyecto de ciudad en materia de Educación y relativas al Mayor después de mantener un encuentro con el equipo directivo y docente del 'Ceper Mardeleva'.

La candidata a la alcaldía ha manifestado que para el Partido Popular “la educación permanente es importantísima para la ciudad ya que da la oportunidad a muchas personas en Sanlúcar que no han tenido oportunidad de formarse” y que, después de un tiempo deciden que “ha llegado el momento de adquirir conocimientos y lo hacen con maravillosos profesores que lo dan todo para que tengan la formación adecuada”. En este sentido Mestre considera que “nuestra apuesta se centra en facilitarles el apoyo que requieren y necesitan a nivel de infraestructuras y de recursos económicos” ya que en estos momentos “en los presupuestos municipales para 2015 el equipo de Gobierno de PSOE-Ciudadanos ha eliminado la partida presupuestaria existente para los centros de educación permanente”, por lo que ha añadido que “queremos manifestar nuestro compromiso para garantizar esos recursos económicos a este tipo de centros”.

La candidata a la alcaldía ha recalado la apuesta de su proyecto de ciudad para las competencias que corresponden al Ayuntamiento en materia de enseñanza, las cuales “deben ir a más y estar mejor gestionadas”. Para ello, propone la creación de un plan de mantenimiento para los colegios públicos con el objetivo de que los “centros educativos tengan la certidumbre que requieren para que estén bien mantenidos y tengan unos servicios adecuados, con aulas arregladas y no tengan que hacerse cargo los propios AMPAS de los colegios como ocurre ahora en muchos de ellos”.

La dirigente popular también contempla trabajar acciones que fomenten la cultura del emprendimiento entre los escolares para que “tengan interés cuando sean mayores por emprender cualquier proyecto empresarial que se propongan”, así como acercar a los escolares las diferentes profesiones a través del Día de las Profesiones a lo largo del año y que “aprendan cómo funcionan diversos oficios y conozcan las profesiones para que el día de mañana tengan claro a que se quieren dedicar”.

En relación al Mayor, Mestre plantea crear un área específica en el Ayuntamiento donde se “puedan planificar actividades para los mayores relacionadas con la cultura, con hábitos saludables, deportivas y de ocio”; así como, también crear un Consejo Local del Mayor y celebrar una semana especialmente dedicada al mayor donde “sean los protagonistas y realizar reconocimiento a estas personas a los que la vida les ha dado una longevidad esplendida”. Así, la candidata a la alcaldía ha anunciado que se celebrará el cumpleaños de todos los que cumplan 80 años.

Para la candidata a la alcaldía “es importante para el PP poner en valor a las personas mayores de Sanlúcar, son los que tienen la sabiduría y son el ejemplo de muchos jóvenes sanluqueños y tenemos que darles el lugar que merecen desde la administración más cercana, el Ayuntamiento”.

